



修徳橋

〈笑顔 元気 想像・創造〉

令和7年 7月3日 No.6

市川三郷町立六郷小学校学校だより
市川三郷町岩間 2917
電話：0556-32-2004
<http://www.rokugo-sho.ed.jp/>
発行・文責 校長 望月 基希



HP アドレス

6年生校外学習

6月12日(木)に6年生が考古博物館に行き、特別展示の三珠大塚古墳の見学と火起こし体験をしてきました。



たてわり班集会

6月16日(月)にたてわり班遊びを行いました。6年生が中心になり遊びの計画や当日の指示などを出しました。ドッジボールや氷鬼などそれぞれの班が工夫しながら楽しく遊び、交流を深めました。



プール開き

中学生の皆さんがきれいに掃除してくれたプールに水を張り、6月17日(火)にプール開きを行いました。



今年最初に入ったのは1,2年生でした。2年生にお手伝いしてもらいながらお清めをし、みんなで安全に水泳ができるようお願いをしてからプールに入りました。初日は、小プールで流れるプールやワニさん歩きなどをして水遊びを楽しみました。次の日には、3,4年生、5,6年生もプールに入り、全ての学年でプール開きができました。今年は例年以上に暑いことが予想されています。暑さ指数を確認しながら安全に配慮して水泳の授業を行っていきたいと思います。



小中合同引き渡し訓練

6月18日(水)に六郷小中学校合同引き渡し訓練を行いました。例年ですと校庭での引き渡し訓練となりますが、今年は、予想以上の暑さの



ため中学校体育館での引き渡しとしました。ご協力いただいた保護者・家族の皆様ありがとうございました。

六郷小・中学校では、震度5弱以上で引き渡しを行うことになっています。発災時には、通信障害等で学校から連絡できない場合もあります。連絡がなくても、震度5弱以上の地震があった場合は、児童・生徒を引き取りに来てください。よろしくお願いいたします。



じゃがいもの収穫体験

4年生校外学習

6月20日(金)に4年生が六郷浄化センターと峡南衛生組合へ校外学習に出かけました。浄化センターでは、六郷地区の下水の処理方法について実際の装置を見学しながら学習しました。また、峡南衛生組合では、六郷地区、身延町、南部町などのゴミを処理している様子を見学しました。どちらの施設も、子供たちに、ゴミを取り除いてから水を流したりゴミを分別して出したりして欲しいと話されていました。自分たちの生活と結びつけて考える良い機会となりました。



今年も3年生がじゃがいもの収穫体験をさせていただきました。6月27日(金)に農業体験の支援をしてくださっている樋川保人さんの畑で行いました。

樋川さんの他に高橋さんと上田さんにもお手伝いいただきながら、じゃがいもを収穫しました。暑さ対策のために日よけを用意してくださったり飲み物を用意してくださったりと3年生が楽しく収穫体験できるようにしてくださいました。たくさんとれたじゃがいもは、3年生の子供たちがそれぞれ持ち帰って家庭でおいしくいただきました。ありがとうございました。

